

Arca Internacional - Arche Internationale Arche - Arca Internazionale - Arca Internacional
Les Couleurs de l'Arche n° 4 – 04/2021

La comunidad de St-Antoine se fundó en 1987 como una escisión de la comunidad de Bonnetcombe. Unas cincuenta personas (familias, parejas, solteros) viven en los edificios de la antigua abadía en el corazón del hermoso pueblo histórico de Saint-Antoine l'Abbaye, en Isère. Sus actividades son la de llevar adelante una casa de acogida y formación, pero también sus huertas y jardines de flores, y diversos proyectos para transmitir su experiencia, en particular el proyecto de formación Fève. Se trata de una comunidad intergeneracional e intercultural cuya espiritualidad está arraigada en el cristianismo ecuménico al tiempo que cultiva prácticas de otras tradiciones. Atenta ante todo al cuidado de las relaciones, acoge a lo largo del año, con espíritu fraternal y benévolo, a personas en busca de transformación personal y social que vienen a seguir retiros, cursos de desarrollo artístico o personal, seminarios diversos, o a participar en la vida comunitaria o a recargar las pilas. En conexión con la sociedad a través de su participación en acciones no violentas por un mundo más justo o de sus relaciones cotidianas con el pueblo, la comunidad vive al ritmo de las cuatro estaciones cultivando su arte de cantar a cuatro voces, bailar en círculos y celebraciones... en paz, fuerza y alegría. www.arche-de-st-antoine.com

L'ARCHE DE SAINT ANTOINE



Reunión de la casa en el jardín



El grupo "Corazón" (compañeros y postulantes), el 21 de enero:

izquierda: Mariana, Blandine, Angels y Joseph; arriba: Vincent con Thiago, Dominique, Sébastien, Rv, Margalida, Aziza (invitada), Jérémy; abajo: Carole, Julie con Olympe, Magali, Sophie, Maria; después, Chantal y Victor, y delante Guillem. Falta Jocelyne y Pierre



Fiesta de las mujeres en Santa Marta
"la comedia del Arte"



Faites vos rêves !

Un centre de transformation
au coeur d'un lieu d'expérimentation
pour vivre ensemble nos transitions

El proyecto de formación FEVE del Arca de St-Antoine, creado en 2010, ha evolucionado con el tiempo. Hoy en día, la Fève propone una amplia gama de formaciones diversas para acompañar a los responsables de proyectos colectivos, por supuesto, pero también a todos los nuevos buscadores de la Transición en su transformación de vida. Con una pedagogía muy arraigada en la experiencia, combinando las inteligencias sensitiva y mental, se han programado 30 formaciones en 2021 en St-Antoine, con, para compensar el cierre actual ligado al covid, propuestas de " Golpes de impulso ", formatos de corta distancia para compartir, aportar algunos contenidos y seguir haciendo vivir la red Fève. La Fève está muy vinculada a la red de los escolares Oasis, en la que juega un rol importante como recurso para otros espacios de vida colectiva.

www.feve-nv.com

Nuestras actualidad

Los niños están muy presentes en la casa: tres de un año y medio que circulan por todas partes como patitos, seis menores de 8 años, que tienen muchos proyectos en cada rincón, y cuatro mayores, un poco más sabios... La casa está llena de su alegría.

Siempre recibimos a muchos voluntarios, invitados (menos desde hace un año, claro), visitantes, amigos y familiares... Y los nuevos postulantes se cruzan con los que eligen otro camino en la vida. Llegadas, salidas, llegadas, salidas... como las inhalaciones y exhalaciones del mismo cuerpo: nuestro aliento vital, pero ¡cuidado con la hiperventilación! Así, en febrero de 2020, optamos por experimentar con periodos más largos de cierre de la casa para descansar, dar un paso atrás y encontrar más sentido y entusiasmo a nuestra acogida: parece que el Todo-Otro nos tomó la palabra de inmediato porque, evidentemente, el choque de la epidemia nos ha puesto patas arriba, aunque todavía pudimos acoger a la mitad de los grupos previstos para 2020, en la temporada de verano. El resto del tiempo, entre encierros y episodios de "Contagio", (afortunadamente no graves), y a pesar de los momentos de fragilidad comunitaria, pudimos vivir otro ritmo, concentrarnos en nuestras familias, en nuestras celebraciones que son tan importantes, acercarnos a diferentes recursos a través de pequeños talleres y charlas, hacer cine y forjar vínculos más íntimos a pesar de las dificultades, ¡y gracias a ellos! Este año, nuestro retiro del "Corazón" (nuestro círculo de compañeros y postulantes) se centró en el lugar que ocupa nuestra casa en la sociedad ante los colapsos actuales o futuros: reafirmamos así nuestra necesidad de avanzar hacia una mayor autonomía, especialmente en la alimentación, y de abrirnos más al pueblo y a la solidaridad. Intentamos hacer proyectos alternativos confiando en el Espíritu, porque como dice el proverbio yiddish: "¡El hombre hace planes y Dios se ríe!

PD: para ver la película de nuestra obra de Navidad 2020, adaptada por María y Nick a partir de la "Marcha de los Reyes" de Lanza del Vasto: <https://youtu.be/mTp5-no-n5o>



La comunidad durante el segundo confinamiento en noviembre de 2020

Noticias de Margarete y del Consejo Internacional

Queridos amigos,

Nos complace informaros de que estamos en proceso de crear un consejo comunitario a nivel internacional. Esta iniciativa fue decidida por el anterior Consejo Internacional y tiene como objetivo promover la conexión, el intercambio y el apoyo mutuo entre las comunidades de techo.

También hemos igualmente lanzado una nueva edición del Navigator en los países en los que está agotado. En esta nueva edición, hemos cambiado el logotipo y añadido la dirección del sitio web internacional. Dentro de unos años empezaremos a trabajar en la actualización de la parte de " Actualidad y Misión " de este documento, para poder presentarlo al próximo Capítulo General Internacional.

Agenda Internacional 2021

7. - 11.7.	Festival del Cambio (La Flayssière/La Borie)
13.-14.7.	Consejo Internacional (La Flayssière)
26.-31.7.	Campo de verano (Friedenshof, Allemagne)